
令和６年度 黒浜西中学校ＰＴＡ総会によせて 

 

 

ＰＴＡ会員の皆さま  

日ごろ、黒浜西中ＰＴＡの活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。令和元年度から五年間、

会長を務めました小池祐子です。コロナ禍で活動が停止した期間もあるため、実際に活動できたのは短い期

間ですが、活動ができなかった期間は改めてＰＴＡ活動について考える時間をいただけたと思っています。 

ＰＴＡは、保護者と先生方とがタッグを組んで、子どもたちの健全育成に努めようという組織です。どう

してもネガティブなイメージがついてまわるＰＴＡですが、子どもたちのためであるという目的さえ忘れ

なければ、前例踏襲にこだわらず自由な活動ができる組織でもあります。これから役員として活動する皆さ

まには、ぜひＰＴＡ活動を柔軟な発想で楽しんでいただきたいと思います。 

今回の総会では、いくつか会則の改正を議案としてあげています。実態に即した内容への改正です。資料

をよくお読みいただき、慎重審議のほどよろしくお願いいたします。 

最後になりましたが、これまでかかわってくださったすべての皆様に、この場をお借りして感謝申しあげ

ます。貴重な体験ばかりの濃厚な五年間でした。ありがとうございました。 

 

令和５年度黒浜西中学校ＰＴＡ 会長 小池祐子 

 

 

 

保護者の皆様へ 

はじめまして、この総会(書面上)で承認を頂き、会長を務めさせていただきます山下と申します。一年

生の保護者の皆様には一足先にＰＴＡの役員決めのときに挨拶させていただきました。各役員になってく

ださった皆さん、ありがとうございます！子どもたちがこの西中で、勉強だけでなく色々な活動を通して

成長していく様を皆さんと一緒に見守っていきたいと思います。 

なにごとも無駄を省き効率的に変えていくのが良しとされる昨今、ＰＴＡの存続が難しくなっていま

す。我々親が忙しいことを理由に、ＰＴＡを無くし、イベントも無くなり、子どもたちに授業しかない学

校生活を送らせるというのは気の毒に思います。恥ずかしながら、私は今までＰＴＡの活動に参加したこ

とがありませんでした。多くのお父さん方も同じだと思います。もしそんなお父さん方も私と一緒に年に

１～２回ＰＴＡの活動にご参加いただければ、ＰＴＡの活動もますます盛り上がると思います。子どもた

ちも各イベントを通して成長ができ、今まで少ない人数でお手伝いいただいた方々の負担も軽減できると

思います。 

ＰＴＡは子どもの成長を一番近いところで見届けられる、楽しい親の社交場です。より多くの皆さんの

ご参加をお待ちしています。 

 

令和６年度黒浜西中学校ＰＴＡ 会長 山下博 

 


